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Abstract (en)
[origin: CA3203411A1] The invention relates to a method for producing products based on wood as a raw material, characterised in that wood, in the
form of wood particles, is subjected to extraction treatment using an extracting agent which comprises one or more organic solvents in an organic-
aqueous mixture of the solvent or solvents with water, wherein the content of fatty acids in the wood particles is reduced, by the extraction treatment
of the wood particles using the solvent, by at least 70%, measured as hexanal content in wt.% after accelerated aging for 72 h at 90°C, but the
content of cellulose, hemicelluloses and lignin is largely maintained during this extraction treatment.

Abstract (de)
Beschrieben wird ein Verfahren zur Herstellung von Produkten auf Basis von Holz als Rohstoff, dadurch gekennzeichnet, dass Holz in Form von
Holzpartikeln einer Extraktionsbehandlung mit einem Extraktionsmittel unterzogen wird, das ein oder mehrere organische Lösungsmittel oder ein
organisch-wässriges Gemisch des oder der Lösungsmittel mit Wasser umfasst, wobei der Gehalt an Fettsäuren in den Holzpartikeln durch die
Extraktionsbehandlung der Holzpartikel mit dem Lösungsmittel um mindestens 70 % verringert wird, gemessen als Hexanal-Gehalt in Gew.-%
nach beschleunigter Alterung für 72 h bei 90°C, jedoch der Gehalt an Cellulose, Hemicellulosen und Lignin bei dieser Extraktionsbehandlung im
Wesentlichen erhalten wird.
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